



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18472 15/07/2020 45409

AUTOR/A: LÓPEZ MARAVER, Ángel (GVOX); VEGA ARIAS, Rubén Darío (GVOX); GESTOSO DE MIGUEL, Luis (GVOX); CHAMORRO DELMO, Ricardo (GVOX); MARISCAL ZABALA, Manuel (GVOX)

RESPUESTA:

El Gobierno agradece todas las propuestas recibidas por los distintos organismos, asociaciones empresariales y por el resto de agentes sociales, y está siempre abierto a valorarlas y estudiarlas y a implementar aquellas que se consideren adecuadas para contribuir a la recuperación de la economía española.

En relación con las propuestas presentadas por la Cámara de Concesionarios de Infraestructuras y Servicios Públicos (CCIES), se indica que están siendo analizadas y se tendrán en consideración, como todas las recibidas por el resto de agentes sociales, en la elaboración de la estrategia y del Plan para la recuperación de la economía española que se está llevando a cabo.

En este sentido, como ya expresó el Ministro Jose Luis Abalos, se coincide con CCIES en la importancia que debe jugar la colaboración público-privada como una de las palancas para la recuperación de la economía en los próximos años y, por ello, se está avanzando en el desarrollo de un modelo que equilibre los riesgos y que posibilite desarrollar proyectos concretos en breve plazo.